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ЭКОНОМИТЬ 
СТРОИТЕЛЬНЫЕ 

МАТЕРИАЛЫ!
«Уничтожение бесхозяйственности, 

мобилизация внутренних ресурсов про
мышленности, внедрение и укрепление 
хозрасчета во всех наших предприяти
ях, систематическое снижение себесто
имости, усиление-» внутрппромыщленно- 
го накопления во всех без исключения 
Отраслях промышленности»—эта задача, 
поставленная товарищем Сталиным в ре
чи на совещании хозяйственников в 
1031 году, сохраняет свое значение и 
сегодня. "

Один из докладчиков на партийно- 
технической конференции треста Труб
строй т. Вельский в своем докладе рас
сказал о том, как бесхозяйственно рас
ходовались строительные материалы в 
тресте Трубстрой в 1947 году. Он при
вел целый ряд цифр перерасходованных 
материалов и сказал, что если их пе- 
іевести в вес, то для перевозки их по

требовалось бы 256 двухосных вагонов. 
Партийно - техническая конференция 
треста Трубстрой приняла хорошее кон
кретное постановление.

С тех пор прошло два месяца. Мо
жет быть руководители стройуправле
ний приняли меры к реализации этих 
решений? Может быть они стали эко
номно расходовать каждый килограмм 
цемента, песка и других материалов?

Ничего подобно не произошло 1 Оче
видно руководители треста Трубстрой 
и особенно начальники стройуправле
ний т.т. Левптскпй, Филимонов, Пав
ленко и другие не прпЕыкли счи
тать государственные деньги. Об этом 
говорят следующие факты: только в ап
реле Жялстрой перерасходовал 38 тонн 
цемента, 60 кубометров песка, 14,6 
кубометра красного кирпича и ряд дру
гих материалов. Пронстрой перерасхо
довал: 1.217 шлакоблоков и 34 кубо
метра песка. Дпнасстрой—14 тонн це
мента, 15 кубометров пиломатериалов, 
233 кубометра песка и шлака, 71 
кубометр щебня и 37 кв. мет. стекла.

По нормам расходования строитель
ных материалов на миллион рублей 
стоимости строительства полагается из
расходовать цемента 220 тонн. В мае 
Шилстрой выполнил работ на 391 ты
сячу рублей, а цемента затратил... 254 
тонны.’

Не ясно ли, что т.т. Левитский, 
Фплммонов и Павленко относятся к чи
слу таких руководителей, которым, по 
выражению товарища Сталина, сне сто
ит иногда большого труда перешаг
нуть, наподобие свиньи (извиняюсь, 
товарищи, за выражение), в огород 
государства и... показать свою щедрость 
за счет государства».

Трест Трубстрой находится в боль
шом прорыве. Пз месяца в месяц он не 
выполняет план и одной пз важнейших 
причин руководители треста выставля
ют недостаток строительных материа
лов. А борьбы за экономию этих ма 
териалов нет ни на одном участке. По
ра положить конец такому бесхозяйст
венному расходованию строительных ма
териалов!

Задача партийной, профсоюзной и 
комсомольской организаций треста 
Трубстрой, задача руководителей треста 
и всех стройуправлений—мобилизовать 
весь коллектив треста, каждого рабоче
го за строжайшую экономию средств р 
строительных материалов.

Товарищи строители! Выше знамя 
социалистического соревнования за 
экономию во всем, за выаолневнс п 
перевыполнение своих обязательств, 
взятых при подписании письма ураль
цев товарищу Сплину!

Выездная редакция на строй не

На Динасстрое не организуют соревнование
ІІа-днях на Динасстрое состоялось 

производственное совещание рабочих, 
на которой были подведены итоги ра
боты в мае и взяты обязательства на 
июнь.

Несмотря на плохую организацию 
труда и недостаточное обеспечение ма
териалами, передовые бригады значи
тельно перевыполнили свод задания. 
Бригада каменщиков т. Ислентьева вы
полнила майский план на 155 процен
тов, бригада каменщиков т. Вшпвенко 
— на 161 процент, бригада т. Аниси
мова—на 140 процентов.

Бригаде Ислентьева вручено пере
ходящее Красное знамя стройучастка.

Звенья штукатуров т.т. Воробьева 
и Веерова в мае соревновались за пер
венство. Победу одержало звено т. Во
робьева, выполнив месячное задание 
на 183 процента, а звено т. Веерова вы
полнило его на 181 процент. Таких 
показателей не бывало еще па Динас
строе.

Однако в целом участок месячный 
план далеко не выполнил. 24 человека 
не выполнила своих норм.

Хорошие показатели передовых 
бригад и звеньев показывают, что если 
бы на участке было по-настоящему 
развернуто социалистическое соревно
вание, то и успехи в целом по участ
ку были бы значительно лучшими.

А этого соревнования пет. Ни одна 
бригада, ни одно звено не пиеют со
циалистических договоров. Ни один ра
бочий не имеет социалистических обя
зательств.

Профсоюзная организация Дпнасстроя 
(профорг т. Фирсов) палец о палец не 
ударила для того, чтобы развернуть со
циалистическое соревнование. Молодые 
рабочие не учатся, не повышают своей 
квалификации. Опыт передовых стаха
новцев не популяризируется. Вы не 
увидите ни одного плаката п лозунга о 
лучших людях участка.

На новом квартале совершенно от
сутствует доска показателей. На старом 
квартале она есть. На ней записаны 
и показатели, но за какой месяц—не
известно. На этом участке работает

лучшая комсомольско-молодежная брига
да каменщиков т. Вшпвеико, но пока
затели ее работы также не популяри
зируются.

Сейчас во всей нашей стране идет 
борьба за экономное расходование ма
териалов. Эта задача не стоит в центре 
внимания только у первоуральских 
строителей. Бесхозяйственное отношение 
к перевозке и хранению сыпучих ма
териалов—цемента, песка, шлака—на 
Динасстрое вошло в привычку.

Например, 5 июня на участке ма
стера т. Ездакова, где особенно часто 
бывают простои из-за недостатка цемен
та, при разгрузке цемента лопатой и 
закладке его г  растворо-мешалку теря 
лось по 200—300 грамм. Кучи цемента 
и раствора валяются и у агрегата, н 
возле центрального склада. Начальник 
Динасстроя т. Павленко очевидно свык
ся с та;шми порядками.

На участке мастера т. Ездакова 
при штукатурке домов на лесах и по
лу остается раствора до 20 — 30 санти
метров.

Неэкономно расходуется шамотный 
порошок при кладке печей на Динасо
вом заводе.

Динаестроевцы взяли на июнь боль
шие обязательства: 1. Закончить отде
лочные работы и сдать в эксплоатацпю 
дома№ Д? 20, 21 и столовую ремесленно
го училища. 2. Оштукатурить первый 
12-ти квартирный дом на старом квар
тале. 3. Подвести иод крышу дома^Уэ № 
1, 5 и 9- 4. Сделать фундаменты и 
300 кубических метров кладки по дому 
с котельной. 5. Закончить кладку дома 
№ 7 и уложить балки чердачного пере
крытия. 6. Закончить и сдать в эксплоа
тацпю все печи и склад топлива.
7. Сделать 5.000 квадратных метров мяг
кой кровли на цехе № 1.

Необходимо шире развернуть социа
листическое соревнование за выполне
ние этих задач. Транспортная контора 
должна обеспечить Дпнасстрой строи
тельными материалами.

Выездная редакция .Под знаменем
Ленина» Н АНАНЬИН, П. СОЛОМЕИН.

Городская конференция  
учителей начальных классов

На-днях закончила свою работу го
родская конференция учителей началь
ных классов. Б еь работе привяли уча
стие 130 учителей города и сельских 
школ.

На конференции был заслушан и 
обсужден доклад зав.горОНО т.’ Игоши
на об итогах работы начальных клас
сов в истекшем учебном году и зада
чах нового учебного года.

Докладчик рассказал, что в шко
лах города успеваемость учащихся пер
вых-четвертых классов достигла 90 
процентов. Это значительно выше, чем 
в прошлом году. Усаеваемссть по че
твертым классам достигла 84 процентов. 
Однако результаты, достигнутые в про
шедшем учебном году, далеко еще не 
отвечают тем требованиям и задачам, 
которые поставлены перед советской 
школой.

Особенно непригляден тот факт, 
что в первых классах школ города и 
в сельской местности оставлено на вто
рой год 165 учащихся. Докладчик по
дробно осветил причины неуспеваемости 
п наметил мероприятия по ликвидации 
этих недостатков.

После доклада т. Пгошпна в пре
ниях выступили более 15 учителей, 
директоров и заведующих школами.

Выступая в прениях, тт. Иванова, 
Рубцов, Черных, Суворова, Ряпосова 
и другие обратили внимание участни
ков конференции на большое количе
ство второгодников.

Учитель одной-из ееіьерні щк->л 
т. Зубарев рассказа! участникам кон
ференции о том. как он добился в своей 
школе полной успеваемости учащихся.

Конференция приняла развернутое 
постановление, направленное на повы
шение учебно-воспитательной работы в 
1948 —'49 учебном году.

Конференция заслушала доклад о 
международном положении, сделанный 
зав. горпаргкабпнегом т. Мезениным.

После пленарных заседаний рабо
тали секции учителей.

А. БЛОХИНА, 
учитель семилетней школы № 11.

ГОДОВОЙ П Л А Н -К  7 НОЯБРЯ
Социалистическое соревно

вание за выполнение годового 
плана к 7 ноября приобрело 
на предприятиях страны ши
рокий размах.

К 5 июня 250 московских и 
200 ленинградских предприя
тий завершили план первого 
полугодия. 6 предприятий 
Ленинграда выполнили 7 ме
сячную программу.

Досрочно выполнил 6 ме
сячный план ряд предприятий 
Министерства путей сообще
ния СССР.

Текстильная промышлен
ность СССР успешно заверши
ла 5 месячный план по всем 
видам продукции.

Выпуск продукции по сра
внению с соответствующим п е
риодом 1947 года увеличился: 
по хлопчато-бумажным тканям 
—на 29 процентов, льняным— 
на 42. шерстяным—на 29, шел
ковым—на 36 процентов.

Текстильная промышлен
ность дала стране сверх пла
на 60 миллионов метров ткани.

Промышленность строитель
ных материалов пятимесячный 
ілан по выпуску валовой про

дукции выполнила на 111,8 
процента.

Десятки предприятий Мини
стерства промышленности стро
ительных материалов завер
шили полугодовое производ
ственное задание. «

"ьПЛЛЛ

(Телеграммы ТАСС)
ПАМЯТИ ВЕЛИКОГО РУССКОГО КРИТИКА

Вся страна широко отмечает столетие со дня смерти ве
ликого русского критика В. Г . Белинского.

На фабриках и заводах, в колхозах и совхозах проходят 
лекпин. доклады, беседы о жизни и деятельности великого 
революпионера-демократа.

В академиях наук и в институтах страны памяти В. Г. Бе
линского посвящаются сессии и научные конференции.

В библиотеках, колхозных клубах и избах-читальнях ор
ганизованы выставки произведений великого критика.

В местах, которые посещал Белинский, устанавливаются 
мемориальные доски.

5 июня, в Ленинграде, на доме 68/40 по Невскому про
спекту, в котором жил В. Г. Белинский, торжественно от
крыта мемориальная доска. Квартира великого критика яв
лялась пвдлинным штабом русской передовой общественной 
мысли. Там бывали выдающиеся современники Белинского— 
Некрасов. Тургенев, Григорович.

На белой мраморной доске золотыми буквами высечена 
надпись: „В  этом доме в 1842— 1846 годах жил Виссарион 
Григорьевич Белинский».

Казахское и Эстонское государственные издательства 
впервые выпустили на своих родных языках произведения 
В. Г . Белинского.

Произведения выдающегося деятеля русской культуры ста
ли достоянием народа только в советские годы. За 30 лет в 
свет вышло 87 изданий произведений критика тиражом 1.35? 
тысячи экземпляров. Это более, чем вдвое превышает ти
раж всех дореволюционных изданий.

В миллионах экземпляров, на десятках языков произве
дения Белинского вышли к  100-летию со дня смерти.

СТРОИТЕЛЬСТВО ДОРОГ 
НА УКРАИНЕ

На Украине производятся 
большие работы по ремонту и 
строительству новых дорог. 
Предстоит построить сотни 
километров дорог с каменным 
покрытием и много новыі мо
стов. Кроме того будет отре
монтировано 52 тысячи кило
метров дорог. В строительстве 
участвуют сотни тысяч кол
хозников и крестьян-едннсдич- 
ннков. Все грузовые дороги 
уже отремонтированы. Темпы 
строительства в 3 —4 раза вы
ше прошлогодних.

В этом году на Украине 
будут работать 14 новых ма. 
шинно-дорожных станций.

Весной озеленено 8.500 ки
лометров дорог, высажено { 
миллионов деревьев и кустар 
пиков. Для удобства пешехо 
дов устанавливаются тысячі 
скамеек, беседок, грибков, со 
оружаются колодцы.

ВЫ СОКОГОРНАЯ 
Ж ЕЛЕЗНАЯ ДОРОГА 

Высоко в горах Советско 
Киргизии закончено строите.и 
ство новой железной дорогі 
Строители закончили укладк 
пути, ведущего к громадном 
высокогорному голубому оз< 
ру И ссык-Куль— .Киргизском 
морю*, как его называет н. 
род. К селѵ Рыбачье, у коп 
рого заканчивается новая ді 
рога, уже прошли первь 
поезда.



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Организованно закончить учебу в партийной сети
Городская партийная организация, 

вы по іняя исторические постановления 
ЦК ВІШ(б), многое сделала в вопросах 
улучшения партийной пропаганды. Что
бы убедиться в этом; достаточно сказать, 
что политкружки и политшколы с их 
принципом самостоятельной работы в 
текущем году явились не только фор
мой руководящей и направляющей марк
систско-ленинское образование комму
нистов, но и настоящей школой, обес
печивающей коммунистов знаниями 
теории ж история большевистской пар
тии. В 24 кружках, 7 школах и на 
семинарах учится свыше 400 коммуни
стов. В подавляющем большинстве их 
занятия проходят на высоком идейно
политическом уровне. Слушатели хоро
шо готовятся к  занятиям и принимают 
активное участие в творческих беседах 
по изучаемому материалу.

Политкружки парторганизации Но
вотрубного завода имени Сталина уже 
заканчивает изучение «Краткого курса 
истории ВКЩб,)». Через неделю—две за
кончат изучение «Краткого курса исто
рии ВКЩб)» кружки т. т. Засыккнна 
(Хромпик), Левитекого (трест Труб
строй) и другие. В целом по городу за
нятия в кружках, включая подведение 
итогов, должны закончиться в июне— 
июле этого года.

Анализ работы кружков и школ 
партсети показывает, что в мае, на
пример, кривая успеваемости пошла 
вниз. Низкую посещаемость занятий 
отдельные секретари парторганизаций

Занятия в кружках и школах пар
тийной сети вступили в ответственный 
период—в период окончания изучения 
учебного материала и подведения ито
гов учебы коммунистов.

В нынешнем году, в отличие от 
прошлых лет, будут проведены итого
вые занятия в каждом ьружке, в каждой 
политшколе.

Цель итоговых занятвй—выявить 
знания в об'еме изученного материала, 
определить умение слушателей само
стоятельно работать над книгой.

Итоговые занятия не нужно пре
вращать в экзамены или испытания, 
как это есть в школах и других учеб
ных заведениях. Нет! Ояи должны но
сить форму живой творческий беседы 
слушателей по изученному ’материалу.

Пропагандист должен активно руко
водить беседой, давать наводящую 
мысль, если слушатели затрудняются 
понять и быстро осмыслить весь мате
риал темы, предложенной для беседы. 
От продуманности формулировок тем и 
правильной, их постановки зависит ак
тивность беседы. Труд пропагандиста 
будет облегчен, если он на итоговых 
занятиях использует для бесед темы, 
разработанные парткабинетом горкома 
ВІШ(б).

В результате итоговых бесед долж
ны быть выявлены знания слушателей 
и каждому из них дана краткая ха
рактеристика. Цель этих характеристик 
не только повысить ответственность 
коммуниста, но и в развернутом виде

оо‘ясяяют занятостью коммунистов на всесторонне оценить выполнение комму- 
индивидуальных огородах. Разумеется, ннстом 2-го пункта Устава ВКЩб).

 Где сказано; «і{лен парТЙИ обязан не
устанно работать над повышением сво
ей сознательности, над усвоением основ 
марксизма-ленинизма».

Партийным организациям следует 
итоги работы каждого кружка в отдель
ности обсудить на партбюро или парт
собрании и сделать их достоянием ши
рокой партийной гласности.

Подведению итогов целесообразно

это не так. Ведь- низкая посещаемость 
занятий в политшколах п кружках— 
следствие ослабления внимания парт
организации и, прежде всего, его се
кретаря к вопросам партийной пропа
ганды вообще, политической (пропаган
дист т. Левитскпй) учебы коммунистов 
властности. В самом деле, 5 кружков 
парторганизации треста Трубстрой из 
12 слушателей п. сещают 10-11 чело
век. На Новотрубном заводе в кружках і посвятить три занятая, из которых два 
пропагандистов тт. Гойхберг и Малкина ! (продолжительностью но трн часа) от- 
занятпя посещают почти все слушате-1 вести для выявления знаний слушате
ли. А в парторганизации Старотрубного! лей и третье (продолжительностью два 
завода (секретарь т. Бурбулис) за-! часа) носвятить об‘явлению итогов ра- 
нятия в кружке среднего звена боты кружка в целом и каждого слу- 
(пропаганднст т. Тарасов) не проводят-; шателя в отдельности и обзорной лей
ся с 19 апреля, в кружке повышенного | пип в об'еые «заключения» «Краткого 
звена (пропагандист т. Угольников) в і курса истории ВКЩб)*. Если кружок не 
мае не проведено ни одного занятия. I закончил изучения всех глав «Кратко-

Спрашивается: почему в одних 
парторганизациях коммунисты посеща
ют занятия кружка, а в других нет? 
Ведь «огородная кампания» 'занимает 
не только коммунистов Старотрубного 
завода. Ясно, что дело пѳ в «огородной 
кампании».

го курса истории ВКЯ(б)», обзорную 
лекцию нужно дать только по изучен
ным главам.

Хорошо, е большим показом для 
слушателей и организованно провести ! З л т ч Г  
итоговые занятия—большая и серьез-j 
ная задача всей партийной организации.

Успешное решение ее требует немалой 
подготовительной работы. В чем заклю
чается подготовка к итоговым заняти
ям? Необходимо так построить работу 
кружка, чтобы обеспечить полное изу
чение «Краткого курса истории ВКЩб)» 
или программного материала политшко
лы. Некоторые кружки должны увели
чить количество продолжительности за
нятий в неделю. Перед итоговыми за
нятиями посвятить 2 — 3 зашпця повто
рению изученного материала. В круж
ках, где еще не закончено изучение 
материала, повторение необходимо про
водить к сочетании с вновь изучаемым 
материалом. Следует обратить особое 
внимание на посещаемость в кружках. 
Секретарям парторганизаций и пропа
гандистам необходимо провести индиви
дуальные беседы с каждым слушателем 
о том, когда, где и как будут прохо
дить итоговые занятия. Для слушате
лей, которые по тем или иным причи
нам имели частые пропуски занятий 
и из-за этого имеют большие пробелы 
в знаниях, рекомендуется организовать 
консультации, а по наиболее трудным 
для усвоения темам, главам Краткого 
курса—дополнительные лекции. К чте
нию лекций и проведению консульта
ций нужно привлечь наиболее подго
товленных коммунистов.

Подготовка к  итоговым занятиям 
включает в себя подбор наглядных по
собий (портреты руководителей партии 
и советского государства, деятелей ре
волюционного движения, картины, пла
каты, диаграммы и т. д.) по отдельным 
периодам истории нашей партии.

Первый опыт проведения итоговых 
занятий в 2-х кружках завода имени 
Сталина говорит о необходимости 
серьезной подготовки. 31 мая в круж
ке среднего звена (пропагандист т. Ро
зенман) первое итоговое занятие про
шло успешно. По темам, предложенным 
пропагандистом, завязалась живая твор
ческая беседа. В ней приняли участие 
ксе. слушатели. Их высказывания показа
ли положительные знания по затрону
тым вопросам «Краткого курса истории 
ВКІТ(б)». Анализ этого занятия убежда
ет в том, что партком завода олень 
серьезно отнесся к подведению итогов 
учебы комчунистов.

Большие задачи, связанные е под
готовкой п организованным подведени
ем итогов учебного года в кружках 
и политшколах, будут успешно решены, 
если к решению их будет приковано 
внимание всей парторганизации, если 
партком и партбюро заводов возьмут 
под лпчный повседневный контроль как 
подготовку, так и проведение итоговых

З а  рубежом
НОВАЯ ПРОВОКАЦИЯ АНГЛО- 

АМЕРИКАНСКИХ РАЗВЕДЧИКОВ
В г. Бремене (Германия), который на

ходится под американским контролем, 23 
апреля при таинственных обстоятельствах 
исчез инспектор транспортной группы 
управления репарации советской военной 
администрации в Германии, гвардии под
полковник Я. Д. Тасоев.

В течение десяти дней американские 
власти не давали советскому командова
нию сведений о местонахождении совет
ского подполковника. В начале мая в ан
глийской печати было опубликовано сооб
щение министерства иностранных дед Ве
ликобритании, в котором говорилось, что 
«подполковник Тасоев добровольно при
был в Англию, где он был принят в соот
ветствии с существующими традициями 
предоставлять убежище политическим бе
женцам».

Вскоре советскому военному командо
ванию стало известно, что „добровольно 
прибывший в Англию" подполковник Та- 
соез находится в Лондоне в тюрьме. В 
результате настойчивых требований совет
ского командования, Тасоев был освобож
ден из тюрьмы, 20 мая доставлен в Берлин 
и передан советским властям.

Как теперь установлено, над подполков
ником Тасоевым английской и американ
ской разведками было учинено неслыхан
ное насилие. Подполковник был похищен н 
увезен в Англию, где ему было предложе
но подать заявление о том, что он по по
литическим мотивам бежал из Советского 
Союза и просит английское правительство 
предоставить ему убежище. Тасоев кате
горически отказался писать заявление ■ 
потребовал передать его советскому по
сольству в Лондоне.

За отказ подписать заявление Таеоев 
неоднократно подвергался избиению. М еж
ду тем история с Тасоевым становилась все 
более известной. Назревал скандал. Ан
глийские власти, убедившись, что прово
кация провалилась, и во избежание скан
дала вынуждены были передать подпол
ковника советским властям.

ОБРАЩЕНИЕ РУМЫНСКОГО 
И ВЕНГЕРСКОГО ПРАВИТЕЛЬСТВ 

К ПРАВИТЕЛЬСТВУ СОВЕТСКОГО СОЮЗА
4 июня на заседании совета министров 

Румынской Народной Республики вице- 
ліредседатель совета министров и гене
ральный секретарь Румынской рабочей 
партии Георгий Георгиу Деж внес пред
ложение обратиться к правительству 
СССР с просьбой рассмотреть возмож
ность сокращения обязательств Румынии 
в области военных репараций.

Совет министров Румынии принял это 
предложение. * * *

На состоявшемся 4 июня заседании со
вета Министров Венгрии было принято 
предложение заместителя премьер-мини
стра и генерального секретаря коммуни
стической партии Венгрии Ракоши Матиа
са об обращении правительства Венгер
ской Республики к  правительству Совет
ского Союза с просьбой о сокращении ре
парационных платежей.

А. МЕЗЕНИН, 
зав. парткабинетом горкома ВКП(б).

ФЛАГ ПОДНЯТ!
Жаркий солнечный день. По дереяян- 

юмУ мостику через быструю горную реч- 
;у тихим ходом движется „Студебеккер".
Эн проходит под аркой с призывом: <Доб- 
ю пожаловать!" и останавливается . у 
лавного корпуса пионерского лагеря Но- 
.отрубного завода имени Сталина.

Лагерь расположен в живописной ме- 
тности, на огромной і.оляне, окаймленно'й 
іелкнм густым сосновым лесом.

Это приехали родители для того, что- 
ы принять участие в празднике детей.

Ровно в 12 часов дня раздался сигнал 
ионерского горна.

—Стройся!—отдавали команду вожа- 
ые отрядов. За несколько минут на по- 
яне выстроились все отдыхающие.

У трибуны, построенной ввиде пятико
ечной звезды, над которой возвышается 
ачта для флага, заиграл духовой оркестр:
!од звуки марша отряды, один за другим, 
одходили к  трибуне. Председатели отря- 
ов отрапортовали председателю дружины 
том, что пионеры готовы к открытию 

ігеря.
Председатель совета дружины, отлич- 

як учебы Юра Феденко отдает рапорт 
аршему вожатому лагеря:

— Пионеры к  открытию-лагеря готовы, 
аетроение у всех бодрое и радостное.

К выносу знамен стоять смирно!—раз
дается команда. Под звуки оркестра к 
трибуне подходят знаменосцы.

Начальник лагеря Клавдия Григорьевна 
Южакова поздравляет ребят с успешным 
окончанием учебного года и открытием ла
геря. Затем с поздоавлением выступают 
секретарь горкома комсомола т. Смирно
ва и секретарь комитета ВЛКС М  Ново
трубного завода Тамара Злоказова.

— Флаг поднимает пионер, отличник 
учебы, ученик 5 класса школы № 7 Фима 
Халамез—обявляет Клавдия Григорьевна.

На трибуну, еичя от счастья, подни
мается худенький паренек. Он берется за 
шнур. Медленно ползет вверх красное зна
мя. Оркестр играет песню юных пионеров. 
250 мальчиков и девочек дружно подхва
тывают ее.

Потом начались танцы, игры аттракцио
ны. Пионеры 7 и 8 отрядов пошли ку 
паться.

Вечером состоялся концерт художест
венной самодеятельности. Зат'ем ребята 
просмотрели кинофильм „Центр нападе
ния". Это был уже второй просмотренный 
кинофильм за три дня их жизни в лагере.

Флаг поднят! Лагерь открыт!
Счастливо отдохнуть, дорогие ребята!

П. ЗАПОЛЬСКИЙ.

ПОБЕДА Н0Е0ТРУ5НИК0В
Тысячи первоуральцев в воскресенье 

вечером устремились к стадиону «Метал
лург Востока», чтобы посмотреть футбо. ь -І А іива и Иерусалима, после чего Абдул-

ЗАЯВЛЕНИЕ БЕН -ГУРИ О Н А
Премьер-министр государства Израиль 

Бен-І урион 3 июня сообщил юсударствен- 
ному Совету, что евреи располагают до
кументом, в котором изложен англо-араб
ский план намечавшегося провозглашения 
25 мая короля Трансиордании Абдуллы 
правителем всей Палестины.

Бен-Гурион об'явил английским вла
стям о том, что они снабжали арабов ору
жием, помогали им провести военно-стра
тегическую подготовку, связанную с пла
ном захвата 20 мая Хайфы и 25 М ая-Тель

ный матч иа первенство ВЦСПС между 
командами Нижнего Тагила и Первоураль
ска.

- Первые минуты игры проходят в уме
ренном темпе. Но Ескоре, после штрафно
го удара тагильчан, в ворота новотрубни- 
ков влетает первый мяч. Все попытки 
хозяев поля уравнять результат не дают 
успеха. Счет 1:0 остается до конца перво
го тайма.

Вторая половина игры проходит более" 
оживленно. Новотрубннки усиливают ата 
ки и в ворота гостей влетает первый гол. 
Тагильчане, стремясь завершить матч в 
свою пользу, нажимают на ворота хозяев. 
Их хорошая игра не уступает решительно- 
*ти новотрубникоз. Постепенн> перво
уральцы берут инициативу в свои руки, 
„виснут" на воротах тагильчан. В сетку 
гостей влетает еще один мяч. Счет 2:1 
остается до конца второго тайма.

Матч окончен, но люди не расходят
ся. На поле выходят спортсмены. Начи
нается матч французской борьбы кр уж 
ковцев спортшколы. Зрители остались до
вольны ловкостью, упорством и сме
лостью физкультурников города.

М. ЧУВАШОВ.

ла был бы провозглашен правителем всей 
Палестины. Бек-Гурион сказал, что англий
ский консул в Хайфе предупредил «врей- 
ского мэра этого города, что англичане 
сохраняют за собой свободу действий в 
воздухе над Палестиной, если евреи снова 
буду г оомбардировагь Амман и нанееут 
повреждения английскому военному аэро
дрому в Аммане.

Бен-Гурион вновь предостерег, что 
евреи не ограничат наступательные дей
ствия пределами государства Израиль.

 _______  (Т А С С ).

О тветственны й редантор 
П. Д. СОЛОМЕИН.

Клуб НОВОТРУБНОГО завода 
9, 10 и 11 мюмя

художественный фильм 
ГРОЗА  

Начало в 4, 6, 8 и 10 час. і н .

Клуб ТРУДНОГО поселка 
9 и ю н я  -

художественный фильм 
ЗА Т Е Х , КТО В МОРЕ
Начало в 8 и 1Ѳ час. веч.




